

Au revoir le camp

Tous ensemble et en un temps record,
nous avons nettoyé la maison de fond en comble.



Alex, Ramona et Rouven
étaient avec nous pour la
dernière fois...

Merci à tous les trois, nous
avons passé de très beaux
moments avec vous.

Nous, les nouveaux, avons
beaucoup apprécié cette
première semaine au camp.





Une joyeuse équipe a vécu un super camp, sans pratiquement aucun accident...

Un mal de tête, une sortie de piste avec la luge et quelques éraflures aux genoux, des ampoules aux pieds et un manque de sommeil mais ceci naturellement seulement chez les moniteurs.

On n'a pas pu éviter ces petits bobos, y compris le mal du pays pour certains....

Autographes, des souvenirs sur les T'Shirts...





Merci aux sponsors des lunettes de soleil, à présent on y voit clair





Etre ensemble une dernière fois, descendre le drapeau officiel du mât et c'est le grand départ .

AU REVOIR ET À LA PROCHAINE FOIS ...

Notez déjà dans vos agendas les dates du prochain camp:
15 au 22 juillet 2017, maison de vacances Wädenswil à
Schwende dans le canton d'Appenzell.

